

Satgas Yonif 143/TWEJ Distribusikan Bantuan Pangdam XVII/Cenderawasih Untuk Warga Kiwirok

Suhendi - PAPUAPEGUNUNGAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 12, 2023 - 10:52



PEGUNUNGAN BINTANG - Bentuk kepedulian kepada warga masyarakat Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Kiwirok mendistribusikan bantuan logistik dari Pangdam XVII/Cenderawasih Mayjen TNI Muhammad Saleh Mustafa kepada warga di Distrik Kiwirok, Kab. Pegunungan Bintang, Papua, Rabu (11/1/2023).



Dalam keterangannya Wadansatgas Satgas Yonif 143/TWEJ Mayor Inf Adi Ariyanto menyampaikan bahwa selain menjalankan tugas pokok menjaga perbatasan RI-PNG, Satgas Pamtas juga mempunyai tugas-tugas kemanusiaan dalam rangka pembinaan kewilayahan di perbatasan RI PNG. “Salah satu kegiatan itu adalah menyalurkan bantuan bahan makanan kepada warga Kiwirok yang baru kembali dari pengungsian beberapa waktu lalu. Saat ini mereka baru menata kehidupan baru dan perlu pemenuhan akan kebutuhan pokok berupa bahan makanan,” katanya.



“Ini adalah wujud tanggung jawab dan cinta kasih bapak Pangdam XVII/Cenderawasih Mayjen TNI Muhammad Saleh Mustafa kepada masyarakat Kiwirok untuk membantu meringankan beban dalam memenuhi kebutuhan panganpangan,” ujarnya.

Dijelaskan Wadansatgas bahwa pada kesempatan ini, Pangdam XVII/Cenderawasih memberikan bantuan logistik bahan makanan kepada 42 jiwa warga Kiwirok berupa Beras 200 kg, Naraga 24 dus, Mie Instant 20 dus dan Telur sebanyak 2 peti yang diangkut menggunakan Helikopter milik TNI AD dan mendarat dengan aman di Bandara Kiwirok.

"Kami bersama aparat lainnya berikut Satbrimob Pos Kiwirok merasa bangga dapat menyalurkan bantuan kepada warga masyarakat yang ada di kiwirok saat ini guna membantu meringankan kebutuhan akan bahan pangan," jelas Wadansatgas.

Sementara itu, Warga Kiwirok merasa sangat terbantu sekali dengan pemberian bantuan dari Pangdam XVII/Cenderawasih menurut pengakuan Nelson Nawipa selaku Tokoh Agama Kampung Kiwirok mewakili warganya mengucapkan terimakasih kepada bapak Pangdam atas perhatiannya yang penuh cinta kasih telah memberikan bantuan makanan untuk masyarakat Kiwirok. "Terima kasih atas perhatian dan cinta kasih bapak Panglima telah beri kami bantuan semoga Tuhan selalu memberkati," ungkapnya.

Lebih lanjut ia menyampaikan bahwa keadaan di Kiwirok aman, namun demikian terdapat beberapa kendala yang dialami warga saat ini seperti kurangnya perkakas kerja, peralatan memasak dan tempat tidur karena warga yang masih dalam pengungsian segera menyusul kembali ke Kiwirok.

Turut hadir pada acara tersebut diantaranya, Danpos Kiwirok Lettu Inf Irawan Yudhi Prasetyo, S.Tr(Han)., Danramil Kiwirok Serka Lukas, Danpos Satbrimob Kiwirok Aipda Ferdinand, Tokoh Adat Kampung Kiwirok Yanuarius Uopdana dan Tokoh Pemuda Isak K. Mimin. (Pen Satgas Yonif 143/TWEJ)